

2015-06-28 13<sup>e</sup> semaine du temps ordinaire

## Un temps de vacances! Un temps de grâce

---



Il ne fait pas de doute, l'été est arrivé, du moins sur le calendrier. On attend toujours la chaleur. Et avec l'été vient aussi la détente, le bon temps, le temps du repos et des vacances pour la plupart d'entre nous. C'est un peu comme si on changeait de registre. Nous passons à un rythme plus calme, plus lent et on n'a surtout pas le goût de se casser la tête avec de nouveaux projets de travail et de nouvelles commandes qui nous empêcheraient de

relaxer un peu. Et on se dit souvent: enfin on va prendre le temps de se rattraper un peu sur les choses qu'on remet toujours à plus tard parce qu'il y a des urgences qui nous les font reporter constamment comme : terminer la lecture d'un livre qu'on a commencé, du bricolage qu'on veut finir, certains petits travaux autour de la maison, etc. Et parmi les choses qu'on reporte, il y a souvent l'entretien de nos relations avec les autres: nos proches, nos amis, des membres de nos familles, nos voisins et peut-être même de nouvelles personnes que la vie vient mettre sur notre chemin et qui peuvent avoir besoin de nous. Il y a le Seigneur de qui on s'est peut-être laissé éloigner sans trop s'en apercevoir, non pas par mauvaise volonté mais par manque de temps.

La liturgie de la parole d'aujourd'hui vient justement attirer notre attention sur le fait que la présence du Seigneur dans nos vies vivifie notre relation à lui et aux autres et les rend beaucoup plus précieuses. En effet l'extrait d'évangile que nous venons de proclamer nous montre un notable juif qui vient à Jésus pour lui confier la santé de sa petite fille. Il est accueilli pleinement par Jésus à cause de sa confiance manifeste en Lui. Sa relation à Jésus a changé quelque chose dans sa vie, sa fille est vivante. Il s'en trouve raffermi dans sa foi et il en ressort plus vivant. Et Saint-Paul de dire, dans la deuxième lecture que nous avons entendue, que lorsqu'une telle chose arrive dans la vie de quelqu'un, c'est comme si l'on venait de recevoir tous les dons: la foi, la parole et la connaissance de Dieu. D'où l'importance de partager avec les autres ce que nous avons de meilleur, nous-mêmes, transformés par la parole du Seigneur.





Au fond cette période de l'été plus calme peut être pour nous l'occasion d'un rattrapage dans notre relation au Seigneur et aux autres. Se donner le temps de prendre conscience que notre baptême nous met en lien privilégié avec le Seigneur, qu'il est sans cesse présent dans nos vies, qu'il nous accompagne quotidiennement et qu'il nous porte, parfois sans même que nous nous en rendions compte. Prendre le temps de goûter sa présence soit par des lectures, (vous pouvez apporter

le Prions en Église chez vous), réviser nos priorités, partager ces découvertes avec d'autres. Voilà autant de moyens disponibles pour nous y aider. Et nécessairement si on prend ce temps pour lui on va tout de suite en prendre pour les autres. On ne peut se rapprocher du Seigneur sans prendre conscience qu'il nous invite à donner la priorité aux autres.

Ces autres peuvent être ce conjoint à qui on dit depuis longtemps qu'on va donner du temps. Ça peut être des enfants qu'on ne connaît plus trop parce qu'ils grandissent trop vite pour le temps qu'on a pu leur consacrer. Ça peut être des frères et sœurs à qui on n'a pas parlé depuis un bon moment. Ça peut être bien du monde. On a plein de choses à partager avec eux. Nous sommes riches de vie, des dons que le Seigneur nous fait. Prenons le temps de les goûter ensemble et ainsi de devenir plus vivants.



Célébrons l'Eucharistie comme ce don de vie qui nous est fait. Au sortir de cette célébration partageons cette vie avec ceux et celles qui nous entourent.